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I - RELATÓRIO 

1. HISTÓRICO: 

O Diretor da Escola Superior de Educação Física de Avará enca-

minhou a este Conselho, em 23 de maio de 1978, o relatório anual de 

atividades de 1977, que, analisado pela Equipe Técnica de Orientação e 

Controle dos Estabelecimentos Isolados de Ensino Superior, em 13 de 

novembro de 1978, foi, em seguida, distribuído a este relator. 

2. FUNDAMENTAÇÃO: 

Constam do relatório, em síntese, os seguintes elementos: 

1. Da Estrutura e Funcionamento (fls. 9/14). 

Sob essa rubrica constam: o organograma administrativo; a relação 

dos funcionários da administração e seus respectivos cargos ou fun-

ções, tempo de serviço, carga horário e vencimentos: situação jurí-

dica; variações patrimoniais e subvenções (Cr$ 350,000,00 de auxí-

lio da Prefeitura municipal); cumprimento das normas regimentais, 

2. Da organização Didática (fls. 15/23). 

Sob esse título foram juntados: Anexo I - Curso de Graduação de Edu-

cação Física reconhecido pelo Decreto Federal nº 77.090, de 27 de 

janeiro de 1976; Currículo com a especificação das disciplinas por 

série com a respectiva carga horária; Anexo II - Curso de Especiali-

zação em Atletismo, com 276 horas de duração, aprovado pelo Parecer 

CEE 509/77; Especificação dos Departamentos - matérias Básicas, Ma-

térias Profissionais e Matérias Pedagógicas - bem como dos respecti-

vos chefes e professores. 
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3. Corpo Discente (fls. 24/44). 

Foi o seguinte o quadro de matrículas de 1973 a 1977. 

Note-se que, dos 46 candidatos ao vestibular, 41 dos quais foram ma-

triculodos, 18 fizeram supletivo de 2º grau. 
Nao houve alteração no processo de avaliação do desempenho dos alu-

nos. A prova de Comunicação e Expressão do vestibular constou de 

duas partes: Redação (4 pontos); Literatura Brasileira e Língua Por-

tuguesa (30 questões, perfazendo 6 pontos). 

O treinamento profissional dos alunos, mediante estágios supervisio-

nados, e realizado, mediante convênio, em Colégios de 1º e 2º Graus 

da Região. 

Houve evasão de nove alunos: 5 na 1ª série e 4 na 2ª série. 

4. Corpo Docente (fls. 45/52). 

A relação dos professores contém a categoria e regime de trabalho , 

bem como o Parecer do Conselho favorável à contratação. Apenas a 

Profa. Vera Lúcia Takeda - Rítmica - teve Parecer contrário (nº1145 

/77). 

Todos os docentes cumpriram integralmente o programa,embora a assi-

duidade tenha variado entre 90% e 100%. 

Foi publicado um Livro "Atletismo-Os Saltos"', editado pela Editora 

da Universidade de são Paulo e pela Editora Pedagógica e Universitá-

ria Ltda. - EPU. 

A relação professor-aluno é de 1 para 5. 

5. Órgãos Colegiados (fls. 53/55) 

São indicadas as datas a principais matérias discutidas nas reuniões 

da Congregação e do Conselho Departamental. 

6. Planos de Pesquisas (fls. 56/58). 

Não houve planos de pesquisas em 1977. 
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7. Condições Físicas de Funcionamento (fls. 59/72). 

Não houve modificação na área do terreno ou na área construída. Foi 

apresentada a relação de materiais do Departamento Audiovisual:equi-

pamentos, filmes, transparências e diafilmes. 

A biblioteca possui um acervo de 2.4.548 livros. Seu orçamento em 

1977 foi de Cr$ 150,000,00. 

8. Calendário Escolar e Carga Horária (fls. 73/79). 

O total de dias letivos foi de 194 (cento e noventa e quatro). 

9. Planos de Realizações Didático-Científicas (fls. 80). 

Foi oferecido aos licenciados um curso de especialização em Atle-

tismo. Realizou-se, ainda, uma excursão à Escola de Educação Física 

da Universidade de São Paulo. 

10.Assistência ao Estudante (fls. 81/82). 

Foram concedidas 21 bolsas de estudos financiadas pela Caixa Eco-

nômica Federal. 

11.Situação Orçamentária e Financeira (fls. 83/86). 

O total de recursos utilizados foi de Cr§ 6.826.203,11. A remunera-

ção por hora/aula foi de Cr$ 71,50. 

12.Situação do Diretório Acadêmico (fls. 88/89). 

Foram relacionados os membros dirigentes do Diretório e suas princi-

pais atividades. 

15.Relação com a comunidade (fls. 90/91). 

A Escola cedeu suas instalações para atividades diversas em quinze 

oportunidades e participou da Comissão Municipal do Cultura, Comis-

são municipal do Lazer, das festividades da Semana da pátria, do 

Dia do Município, da campanha contra a poluição do Paranapanema, do 

Conselho do Obras Sociais de Avaré, etc. 
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Em síntese, o exame do relatório convence-nos de que nada há a 

objetar ao relatório de 1977 da Escola Superior de Educação Física 

de Avaré. Caberia apenas a recomendação de que se incentive a realiza-

ção de pesquisas e a participação de congressos e seminários. 

II - CONCLUSÃO 

Aprova-se o relatório de atividades da Escola Superior de Edu-

cação Física de Avaré, sem prejuízo de verificação a qualquer tempo. 

São Paulo, 27 de dezembro de 1978 

Cons. Renato Alberto T. Di Dio - Relator 

III - DECISÃO DA CÂMARA 

A Câmara do Ensino do Terceiro Grau adota como seu parecer o 

voto do Relator. 

Presentes os nobres Conselheiros : Celsa Volpe , 

Eurípedes Malavolta, 

Luiz Ferreira Martins, Nicolas Boer, Paulo Gomes Romeo , Rena-

to Alberto T. Di Dio e Alpínolo Lopes Casali. 

Sala da Câmara do Terceiro Grau,em 17 /01 /7 9 

Cons, Celso Volpé - Vice-Presidente em exercício 


